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给各国大使馆洪法讲清真相工作的一点体会 

 

北美大法弟子  

【正见网】我这里把近两年多来在 DC 各个国家的大使馆洪法讲清真相的零星的体会汇集起
来，和大家分享。  

1.真正发自内心的认识到向各国政府洪法讲清真相工作的重要性  

师父说：“我过去讲过，我说世界上任何一个国家在这个世界上都不是偶然存在的，都有它存
在的意义和目的。其实人都在等着法。”（《在华盛顿 DC 国际法会上讲法》)师父还说：“如
果当今世上的人，真的绝大多数都是高层次上来得法的，大家想想，他们可就不是简简单单的
一个生命了。一个如来佛就代表着一个庞大的生命群。何止是如来呢，来到人世间的都很有本
事啊，有许多天体的王、主都来了，他们代表着庞大的天体。”（《北美巡回讲法》)  

当今地球上几十亿的人，组成了近 200 个国家，每个国家的政府都代表着这个国家的人民，特
别是民主国家。而各个国家的大使馆又代表着这个国家的政府。当我面对那些表情陌生的使馆
官员，我想到的是他们背后寄予了无限希望的那个国度的人民和众生。按照人间这层的法理，
政府和政府官员真正是代表了人民的意愿，只是那些人现在迷在人中，人的表面不知道在这个
特殊的正法时期作为一个政府官员有着多么伟大的责任。然而正法的进程到了今天，人们都在
觉醒，明白的一面非常明白大法在地球上洪传对于他们意味这什么，冰岛的人民对于大法的态
度就是这样。  

所以我们做政府工作不是简简单单的和政府个别官员讲真相的问题，每当我们面对着某个政府
官员时，其实我们是在救度那一国的人民，救度那一国的人民背后的无数宇宙众生。有了那么
大的慈悲，很多的问题，很多的困难都不难解决。  

在海外，弟子的数量比大陆的弟子少。救度中国大陆之外几十亿世人的重任落在我们肩上。我
们不可能和人一个一个去讲真相。那么和政府官员讲真相，让他们知道大法的好和迫害的邪恶
，实际上就是救度了那一个国家的人民。  

2. 珍惜每一次机会，全面地讲清真相  

机会是我们去开创的，师父说：“现在的时间要珍惜利用，这时间是留给众弟子的。”（《在
华盛顿 DC 国际法会上讲法》）一次和政府官员面谈的机会都很难得，我们讲好了，让他们明白
真相，那就是利用好了这个机会，如果没有做好，等于是白白失去了一次机会，而且每一次机
缘的促成也很不容易。所以，我在每次去和使馆官员讲真相之前，都会理一下思路，要讲哪些
要点，要带什么资料，还有其它方面，如注意自己的服饰，各方面的小节都得考虑周到。  

特别重要的是，在会谈之前，用最纯净的心态，发出强大的正念，排出一切干扰，驱除操控那
些官员背后的邪恶。经验告诉我，发正念之后会谈的效果很好，官员们对于大法、对这场迫害
都容易理解。  

现在我和使馆官员讲真相时，一般会讲以下方面的内容：  

1) 介绍大法是什么； 
2) 讲述大法及大法学员被迫害的事实，特别提到数字，以及弟子遭受的各种酷刑； 
3) 大法及大法学员在海外受到骚扰，邪恶如何输出到海外的事实； 
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4) 大法学员在面对迫害时的大善大忍的精神; 
5) 由于大法学员三年来的讲清真相的工作，大法是如何被世界认可和支持； 
6) 法轮大法对世界各国有百利而无一害，关键是点出法轮大法对于人类的意义。不然有些官员
会认为法轮大法和这场迫害和他们国家没有关系； 
7) 由于各个国家大都是因为和中国有经济往来，害怕利益上的损失而不能对于这场迫害发出正
义的声音，我会特别提到现在中国的经济问题，帮助他们分析和一个迫害自己人民，践踏自由
的独裁统治者做交易最终只是害了自己。  

关于经济这方面，我再多说几句。  

目前那些不敢表态反对这场迫害的国家，就是因为有经济利益的关系，而怕得罪中国政府。我
们可以这样和他们说：  

连本国普普通通只想作好人的老百姓都要镇压的政权怎么会替别的国家的利益着想呢？对于各
国商人而言，中国的十几亿人口是一个巨大的市场，但是各国商人不知道的是，他们向中国的
滚滚投资，却被用来给这十几亿人带来灾难。在镇压法轮功中，江氏政权耗费了大量的财力、
物力，现在政府国库空虚，大量的外国资金被用于这场镇压。有哪个国家的政府，哪个国家的
商人愿意把钱投到中国去建造劳改营呢？而且，很多的投资已经根本收不回来。  

最近冰岛事件也说明，一个国家如果以民主制度换取经济利益，自己的老百姓也不答应。这样
的国家怎么会有美好的未来？  

所以，当面对这些官员的变异观念时，一定要马上破除，这是在真正的为他们好。  

最近发现全面讲真相，光是比较全面的覆盖内容还不够，还得有深度。如，要让人们明白对于
法轮功的迫害为什么和世界上任何其它迫害都不同，为什么“中国政府中那个邪恶的政治流氓
集团，它们所采用的一切手段都是最卑鄙的、最邪恶的，是历史上从来都没有的，已经到了顶
峰了，登峰造极了。”（《在 2001 年加拿大法会上讲法》)。因为很多政府官员对于这场迫害
的理解仅仅在人权的层次，就很容易把对法轮功的迫害混同于其它的人权问题。很多政府官员
被中国表面的繁荣掩盖着，对于邪恶之首的本质是认识不清的，看不到江 XX 在真正的毁灭全人
类，以至一些国家会邀请它。而要讲清这些，首先是我们自己在法上有明确的认识。  

另外，就是，政府洪法讲清真相的工作不是孤立，并不是没有去和政府官员谈就不是政府工作
了。有一次我和一个使馆的官员会谈时，他提到 2001 年十月中美人权会谈时，来自美国各州的
大法弟子在美国国务院门前拿着横幅，静静的站着，他说那天路过，非常震撼人心，非常有力
量。其实我们的一举一动，天上的神，地上的人，都在关注着，只是我们有时候不觉得。我们
的一举一动，每一次活动，即便有时候参加的常人不多，但都是在向这个社会、这个政府告诉
法轮功是什么，大法学员是什么样的人。所以，我们一定要作好。 

 


